



KONDOLENZEN

Franz Eberharter/Rotes Kreuz



Wir trauern um Herrn

Franz Eberharter

geb. 21. 03. 1923

Ehrenobmann des Österr. Roten Kreuzes, Bezirksstelle Schwaz
Ehem. Stiftungsvorstand der RCS Sozialstiftung
Langjähriger Ortsstellenleiter des Roten Kreuzes Mayrhofen
Ehrenpreisträger der Dr.-Hans-Lauda-Stiftung

der am 6. Dezember 2014 im 92. Lebensjahr verstorben ist.

Mit Franz Eberharter verlieren wir einen außergewöhnlichen Menschen, der Großes geleistet hat, aber sich dennoch stets in einer beispielgebenden Bescheidenheit geübt hat.

Wir werden den Funktionär und vor allem den Menschen Franz Eberharter vermissen und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Schwaz, im Dezember 2014

Für die Bezirksstelle Schwaz

Thomas Hundsbichler

Hans-Peter Thaler

Michael Knauer

Bezirksstellenleitung

Für die RCS Sozialstiftung

Franz Schmid

Werner Preschern

Stiftungsvorstand

Trauerkerzen



im stillen gedenken

25.12.2014

Kondolenz